

„Wir sind alle gleich e. V.“ freut sich über 1.000 Euro

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 12. Juli 2021 wurde der Verein „Wir sind alle gleich e. V.“ als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 13. Juli 2021

Der Verein Wir sind alle gleich e. V. ist der 39. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Der Verein „Wir sind alle gleich e. V.“ Waischenfeld wurde am 12. Juli als 39. Moneedn-Mondoochs-Gewinner gezogen.

Der Verein schreibt auf seiner Homepage: „Von einer Elterninitiative zum Verein. *Wir, neun Eltern mit zehn Kindern mit körperlicher und/oder geistiger Beeinträchtigungen, haben sich 2019 zusammengeschlossen, um die Zukunft ihrer Kinder selbst in die Hand zu nehmen. Unser Ziel war und ist es, moderne Wohn-, Arbeits- und Lebensbedingungen für unsere Kinder zu schaffen.*

Davon getrieben und motiviert durch die vielen sehr positiven Rückmeldungen haben wir am 19. Juli 2020 in Waischenfeld den Verein "Wir sind alle gleich!" gegründet.“

Claus Hempfling, Vorsitzender des Vereins, freute sich sehr, als er die freudige Nachricht erhielt: „*Wir freuen uns sehr über die 1.000 Euro des Moneedn-Mondoochs. Wir planen Großes und dafür brauchen wir jeden Cent. Vielen Dank an die Sparkasse Bayreuth für diese tolle Aktion.“*

Gewinnübergabe vor Ort in Waischenfeld

Silke Baumgärtner, die Moneedn-Mondoochs-Glücksfee der Sparkasse, überreichte den Gewinn persönlich an die Verantwortlichen des Vereins:

„Das Konzept des Vereins ist außergewöhnlich. Schon beim Besuch der Homepage erhält man den Eindruck: Hier sind Herzblut, Hingabe und Leidenschaft am Werk. Wir alle sprechen von ehrenamtlichem Engagement – Sie sind ein Beispiel dafür. Ich bin beeindruckt von dem, was Sie damit für unsere Gesellschaft leisten. Für die Zukunft wünsche ich Ihnen bei der Umsetzung viele Unterstützer, ob finanziell oder in Form von Man-Power. Heute sage ich Ihnen auch im Namen der Sparkasse ein herzliches Dankeschön für Ihren Einsatz und gratuliere herzlich zum Gewinn. Die 1.000 Euro sind hier besonders wertvoll.“



Hier geht's zur Homepage: <https://www.wirsindallegleich.de/>

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig

Sparkasse Bayreuth, Luitpoldplatz 11, 95444 Bayreuth
Pressestelle, Kunigunda Haas

Telefon: 0921 284-1327
Telefax: 0921 284-51327
E-Mail: kunigunda.haas@sparkasse-bayreuth.de

und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information